

Médecins pour demain



Paris, le 12 Janvier 2024

Madame la Ministre

Nous tenons à vous féliciter pour votre nomination avec un portefeuille élargi, à la hauteur des enjeux qui se posent pour notre pays.

La Santé subit une crise très grave, qui remet en cause les bases mêmes du contrat social qu'avait tissé le général De Gaulle avec la création de la Sécurité Sociale par les ordonnances d'octobre 1945, prolongement de son discours d'Oxford du 25 novembre 1941.

Médecins pour Demain défend le maintien de ce modèle social, comme nous défendons le maintien d'une médecine de qualité en France, indissociable du colloque singulier que tisse le professionnel de santé avec son patient, symbole d'un humanisme que ne doivent pas faire disparaître l'Intelligence Artificielle et autres nouvelles technologies.

Dans un monde qui évolue très vite, avec une population qui vieillit, le rôle du médecin restera fondamentalement un rôle d'accompagnement de personnes fragilisées, l'objectif d'une prolongation de la vie dans la meilleure santé possible étant indissociable d'une nation comme la nôtre.

Nous restons à votre disposition pour discuter de ces sujets de vive voix.

Très respectueusement

